

BAB V

KESIMPULAN DAN IMPLIKASI

A. Kesimpulan

Merujuk pada hasil penelitian dan pembahasan yang telah dijelaskan, maka dapat disimpulkan sebagai berikut:

1. Literasi keuangan memiliki pengaruh positif terhadap minat investasi mahasiswa di pasar modal. Hal tersebut menjelaskan jika semakin tinggi literasi keuangan individu maka semakin meningkat minat investasinya.
2. Modal minimal memiliki pengaruh positif terhadap minat investasi mahasiswa di pasar modal. Hal tersebut menjelaskan jika semakin besar modal minimal yang dibutuhkan ketika berinvestasi akan membuat individu semakin berminat dalam berinvestasi.
3. Risiko memiliki pengaruh negatif terhadap minat investasi mahasiswa di pasar modal, maka dapat disimpulkan semakin tinggi tingkat risiko yang dihadapi individu ketika berinvestasi maka minat dalam berinvestasi akan menurun.

B. Implikasi

1. Secara teoritis, untuk penelitian ini akan memperjelas dari penelitian yang pernah dilakukan yang berkaitan dengan literasi keuangan, risiko pada minat berinvestasi serta dapat menjadi bahan referensi pada penelitian selanjutnya yang menggunakan *theory of planned behavior* dikarenakan variabel literasi keuangan dan risiko dalam penelitian ini berpengaruh terhadap variabel dependen.

2. Pada penelitian ini variabel literasi keuangan dan risiko berpengaruh dalam minat mahasiswa berinvestasi. Pemerintah juga bisa berperan aktif untuk meningkatkan literasi keuangan dengan bekerjasama melalui perguruan tinggi untuk melakukan edukasi terkait produk-produk keuangan atau membangun galeri investasi pada perguruan tinggi yang belum mempunyai agar minat mahasiswa dalam berinvestasi meningkat. Selain itu, risiko harus dipertimbangkan karena semakin tinggi tingkat risiko yang akan dihadapi individu dalam berinvestasi maka minat investasi yang dimiliki akan semakin berkurang, hal ini bisa menjadi perhatian pemerintah untuk mendorong pertumbuhan ekonomi yang lebih tinggi agar risiko yang ada di pasar modal seperti risiko daya beli, tingkat bunga, serta risiko pasar dapat ditekan sehingga investor akan minat untuk berinvestasi.

C. Keterbatasan dan Saran Penelitian

Berdasarkan uraian diatas, penelitian ini memiliki keterbatasan serta saran seperti berikut:

1. Peneliti tidak memakai uji non response bias, pada penelitian ini peneliti menggunakan kuesioner sebagai instrumen pengumpulan data. Pada penelitian ini ada kuesioner yang tidak kembali setelah di distribusikan kepada sampel. Kueisioner yang tidak kembali bisa merubah simpulan pada hasil penelitian. Bias simpulan tersebut disebabkan oleh bias karena tidak diketahuinya respon dari orang yang tidak merespon atau mengembalikan kuesioner.

2. Pada penelitian ini menyatakan bahwa faktor literasi keuangan, modal minimal dan risiko berpengaruh sebesar 39,1% pada minat mahasiswa beerinvestasi, sehingga masih ada sebesar 60,9% yang dapat dipengaruhi oleh variabel lain. Untuk penelitian selanjutnya bisa menambahkan variabel lain seperti variabel pengetahuan, motivasi, lingkungan eksternal (Hikmah & Rustam, 2020).

